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COMUNE DI ALCAMO 
Provincia di Trapani 

TERZA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

Verbale N°131 del 15.10.2014 

Da inviare a: 

 Sindaco 

 Presidente del Consiglio 

 Segretario Generale 

 Assessore __________________ 

 Dirigente__ _ __ _ _ _ _ _ _ _ ___ 

 

Ordine del Giorno: 
1) SOPRALLUOGO SCUOLA MEDIA 

“MIRABELLA” SUCCURSALE- 

APPUNTAMENTO SUL LUOGO 

2) VARIE ED EVENTUALI 

  

Note: la convocazione è stata anticipata alle ore 8.30   

 

 

 
                                                                  Presente  Assente   Entrata     Uscita    Entrata      Uscita 

Presidente Allegro A. Maria SI /// 09.00 11.00 /// /// 

V.Presidente Dara Francesco SI /// 08.30 12.30 /// /// 

Componente Nicolosi Antonino Si /// 08.30 09.00 /// /// 

Componente Caldarella Ignazio SI /// 08.30 12.30 /// /// 

Componente Ferrarella Francesco SI /// 08.30 12.30 /// /// 

Componente Intravaia Gaetano SI /// 08.30 12.30 /// /// 

Componente Ruisi Mauro Si  /// 08.30 09.00 /// /// 

 
 L’anno duemilaquattordici (2014), il giorno quindici (15) del mese di  ottobre  alle ore 08.30  si è riunita la Terza  

Commissione Consiliare con il seguente ordine del giorno: sopralluogo scuola media “Mirabella” con appuntamento 

sul luogo. Si rammenta che la presente convocazione, già programmata per le ore 09.30, è stata anticipata alle ore 

8.30. 

Alla predetta ora sono presenti il vice presidente Dara Francesco e i componenti Nicolosi Antonio, Caldarella Ignazio, 

Ferrarella Francesco,Intravaia Gaetano e Ruisi Mauro. 

Per l’assenza della Presidente Allegro Anna Maria, assume la presidenza il vice presidente Dara Francesco, il quale 

accertata la presenza del numero legale  dei partecipanti alla seduta odierna, dichiara aperta la discussione relativa agli 

argomenti proposti all’ordine del giorno. 

Si precisa che per l’assenza della Segretaria, Maria Concetta Torregrossa, assiste ai lavori il vice segretario il sig. 

Giovan Battista Vitale. 

Ai lavori è presente il dirigente scolastico  dott. Ilardi. 

La commissione inizia il sopralluogo della scuola. 
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Viene da subito comunicato alla commissione,  dal dirigente scolastico dott. Ilardi ,  che lo spiazzo antistante la scuola 

è stato adibito per metà a deposito dei mezzi comunali. La promiscuità dell’uso degli spazi crea pregiudizio, secondo 

la commissione, alle attività didattiche, nonché il fatto che il cancello di ingresso rimane quasi sempre aperto. 

La commissione evidenzia la mancata attivazione dei locali caldaia. Il dirigente Ilardi informa la commissione che il 

costo per ripristinare la caldaia, ammonta a circa 2.000 euro, nondimeno, lo stesso ha già comunicato al Comune il 

preventivo. La caldaia è ancora in attesa di manutenzione e questo da più di un anno. Il dott. Ilardi tiene a precisare 

che in prossimità dell’inverno si rende utile e necessario il ripristino immediato della caldaia e sollecita gli organi 

preposti ad intervenire al più presto. La ne prende atto. 

Alle ore 9.00 arriva la presidente Allegro che assume la presidenza della commissione. 

Alle ore 9.00 abbandonano i lavori il consigliere Nicolosi e il consigliere Ruisi. 

Sul lato ovest dell’edificio, la commissione ispeziona il locale dove è ubicato l’antincendio. Qui si evidenzia la 

mancanza di segnaletica e la presenza di una vegetazione in completo stato di abbandono, nonché  pericolosa per gli 

alunni e i terzi non solo per l’igiene ma sopratutto per la possibilità degli incendi, data la presenza di sterpaglie.     

Il consigliere Ferrarella evidenzia come la zoccolatura esterna è divelta in più punti, lungo tutto il perimetro 

dell’edificio, con probabile  infiltrazione di umidità. Anche all’interno dell’edificio è notata dalla commissione la 

zoccolatura divelta in più punti con evidenti macchie di umidità dovute ad infiltrazioni d’acqua. 

Il dirigente dott. Ilardi, affronta adesso, la questione che riguarda la proprietà dei locali della scuola che sembrerebbe 

verosimilmente appartenere  alla regione siciliana. La commissione ne prende atto per una verifica successiva con gli 

uffici preposti. 

Si prosegue all’interno dei locali e precisamente nei bagni della scuola, dove la commissione rileva la fatiscenza dei 

luoghi e in particolare delle porte. Il dirigente Ilardi conferma alla commissione che si è in attesa dell’intervento del 

Comune per la sistemazione dovuta. Il dott. Ilardi sottolinea che rispetto all’anno passato non sono stati fatti interventi 

manutentivi alla struttura, anche perché, la scuola non è rientrata nel progetto governativo “scuole belle”.  

La commissione, proseguendo nel sopralluogo, rileva una vistosa macchia di umidità nel prospettoesterno,  

probabilmente causata dalle acque piovane non convogliate adeguatamente. 

Ancora la commissione segnala nel cortile un coperchio in ferro, per la copertura di una cisterna, che presenta in più 

parti scrostature e fori, dovuti alla ruggine. La commissione ne prende atto. 

A questo punto terminato il sopralluogo la presidente Allegro congeda il dott. Ilardi, dirigente scolastico, 

ringraziandolo per la presenza e il contributo dato ai lavori odierni. 

La commissione si sofferma ancora sui luoghi in quanto alcuni cittadini hanno segnalato che adiacente la scuola sono 

presenti dei cordoli di cemento posizionati sui marciapiedi. La commissione rileva che la cosa risulta abbastanza 

pericolosa per l’incolumità pubblica e viene segnalato dai cittadini che diverse persone sono cadute rovinosamente a 

terra a causa di questa insidia. La commissione ne prende atto e invita l’assessore ai lavori pubblici e gli uffici preposti 

a prendere provvedimenti in merito. 

Il vice presidente Dara, su proposta della presidente Allegro, contatta immediatamente il vice sindaco, il quale riferisce 

che farà intervenire  l’architetto Palmeri per constatare la situazione. 

La commissione rimane sui luoghi in attesa.  

Il vice presidente Dara, vista l’attesa che si stava protraendo ulteriormente al previsto, decide ancora una volta di 

contattare direttamente l’architetto Palmeri il quale comunica che è impossibilitato a recarsi sul posto per impegni 

pregressi. 

Alle ore 10.45 la commissione si sposta presso la propria sede, sita nella sala giunta del palazzo di città,    per redigere 

il presente verbale e iniziare l’esame e lo studio della problematica art.31, argomento all’odg nella riunione di domani. 

Alle ore 11.00 abbandona i lavori la presidente Allegro e assume la presidenza il vice presidente Dara. 

La commissione continua lo studio e la consultazione degli argomenti di prossima discussione e alle ore 12.30 il vice 

presidente Dara dichiara chiusa la seduta odierna. 

Letto, approvato e sottoscritto. 

 

 

Il Segretario Supplente                                                                                   La Presidente 

Giovan Battista Vitale                                                                                Anna Maria Allegro 

 

                                                            

                                                                                                                     Il Vice Presidente 

                                                                                                                       Francesco Dara 


